
 

 

第７回 能代市バスケの街づくり推進委員会 

 

                                      日 時 平成２５年１１月１１日（月） 

                                              午後７時～午後９時３０分 

                                      場 所 能代バスケミュージアム 

 

概   要 

 

１ 開 会 

 

２ 委員長あいさつ 

  石井委員長から、委員会の開催にあたってあいさつがありました。 

 

３ 協 議 

（１）各委員の近況報告について 

   各委員から、前回委員会以降の状況の報告がありました。 

   バスケに関するものでは、柳町商店街の歩行者天国での３ｏｎ３、能代山本ナ

イトリーグ、健康フリースロー大会など、それ以外では、天空の不夜城、夏祭り、

能代駅前の屋台ハウスとイルミネーションなど、幅広く報告がありました。 

 

（２）バスケの街能代ロゴマークのＶＩガイドラインについて 

   事務局から、これまでの協議結果を踏まえて作成したＶＩガイドラインのアウ

トラインが示され、基本的に了承されました。 

 

（３）２年間の成果と課題、今後の可能性について 

   模造紙と付せんを使って、この１年半を振り返り、良かったと思うこと、足り

ないと思うことなどについて意見を出し合い、自分自身が直接関わった情報、間

接的な他人からの情報に分け、整理を行いました。また、改善策を検討し、でき

ることから取り組んでいくことを確認しました。 

   協議した内容については、今後、年度末に向けて事務局でおおまかに整理し、

委員会活動の２年間の報告書としてまとめることを確認しました。 

 

（４）今後のスケジュールについて 

   第８回委員会は、２月か３月に開催することを確認しました。 

   また、ロゴマークを使った商品などを持ち寄り情報を共有するため、１月下旬

に任意の会合を設けることにしました。 

 

（５）その他 

 

４ 事務連絡等 

 

５ 閉 会 


